

Kandy, Sri Lanka
14.02.2025



ECHOS DEPUIS LA SALLE DU CHAPITRE

JOUR QUATORZE



Tout comme une simple flûte—fragile, creuse et apparemment insignifiante—prête à laisser passer le souffle du Maître, nous avons commencé notre journée par une écoute attentive de la mélodie que Dieu souhaite jouer à travers nous. La mélodie n'est pas un chant solitaire, mais une symphonie créée par l'harmonie de nos voix, de nos expériences et de nos prières.

Aujourd'hui fut une autre journée de recherche profonde, d'efforts dévoués. Nous poursuivons le processus de raffinement et de façonnage de nos orientations. Dans ce cheminement, nous apprenons à lâcher prise sur des idées qui nous étaient autrefois chères, tout en nous ouvrant à de nouvelles perspectives que nous n'avions peut-être pas jugées importantes au départ.

Merci, Seigneur, pour ton invitation constante à dépasser nos limites, pour permettre le déploiement de ta vision au-delà même de notre imagination.

